09/05/14

Prensa: Diaria

Tirada: 15.732 Ejemplares Difusión: 13.240 Ejemplares Cod: 8165468

Página: 11



El medio millar de manifestantes a su paso por la avenida Maristas, al inicio de la protesta, que terminó frente a la Subdelegación del Gobierno en Gran Vía. | FOTOS BARROSO





Antes de manifestarse, los estudiantes se concentraron en la plaza Bolonia.

En el campus Migue de Unamuno los piquetes interrumpieron las clases durante la mañana

# Menor seguimiento de la huelga estudiantil por la política de Wert

Se notó menos en la Universidad que en anteriores paros, mientras que en institutos el seguimiento fue del 22% ■ Participación reducida en la protesta

M.D. | SALAMANCA

La nueva huelga estudiantil contra la política educativa del Go-bierno, y en especial por los recortes de becas y la subida de las tasas universitarias, contó en esta ocasión con un menor seguimiento en Salamanca que en anteriores paros de este curso. Un descenso de convocatoria que se notó también en la protesta que recorrió el centro de la ciudad, que apenas llegó al medio millar de participantes, aunque sí provocó importantes atascos al coincidir con la salida del trabajo y del colegio para ir a comer. La proximidad de los exámenes y que los principales sindicatos docentes y asociaciones de padres no secundaron el paro, inluyeron.

El seguimiento de la huelga en la Universidad fue desigual, aunque sí se notó más actividad en los campus que en anteriores jornadas de protesta. Los piquetes recorrieron las facultades para interrumpir las clases y animar a los asistentes a sumarse al paro. CEA, convocante de la

La manifestación, que se desarrolló por Carmelitas, Mirat y Gran Vía, colapsó el tráfico del centro de la ciudad huelga en Salamanca, cifró en un 90% los universitarios que secundaron el paro.

En el caso de los institutos, poco más del 20% de los alumnos, en concreto el 22%, no fueron a clase. El porcentaje es bastante inferior al registrado otras veces, cuando se había llegado a superar el 30% de participación. Los más reivindicativos fueron los estudiantes de Bachillerato, con un 25% de seguimiento.

A las 13.30 horas se desarrolló una manifestación desde el campus Miguel de Unamuno hasta la Subdelegación del Gobierno en Gran Vía que obligó a cortar al tráfico las principales calles del centro, lo que provocó importantes retenciones.

# CASTILLA Y LEÓN

## Impacto similar en el resto de la Comunidad

Al igual que ha ocurrido en Salamanca, el seguimiento de la huelga estudiantil en el resto de Castilla y León fue algo inferior a anteriores convocatorias, tanto en los campus universitarios como en los institutos. Los únicos datos oficiales existentes son de estos últimos centros educativos, que reflejan que en el conjunto de la Comunidad no acudieron a clase el 20% de los alumnos con derecho a huelga —a partir de 3º de la ESO—. La cifra también es inferior a otras ocasiones.



Se convoca 1 CONTRATO DE TITULADO SUPERIOR para su incorporación a la Unidad de Genómica del CIC Salamanca, financiado por la Red Temática de Investigación Cooperativa en Cáncer (RD06/0020). REF: 14-11-XBTS.

### Requisitos

Licenciado/a Biología o estudios relacionados.

### • Objetivos Específicos

Experiencia previa en secuenciación de ADN, fabricación de microchips y análisis de expresión utilizando la tecnología de arrays de Affymetrix.

### Se valorarán otros aspectos

Elevado conocimiento de inglés oral y escrito.

Experiencia en técnicas de análisis de ácidos nucleicos (cuantificación, purificación, clonaje, etc.)

### Tipo de contrato

Por obra y servicio.

Inscripción en la oferta de empleo REF: 14-11-XBTS en www.cicancer.org, apartado convocatorias de personal.

### Plazo de presentación de

Hasta 31 de mayo de 2014.